

平成31年第1回定例会会議録要旨

- ◆開催日時 平成31年1月31日（木） 午後3時12分開会
- ◆開催場所 国富町農村環境改善センター C会議室
- ◆出席委員 豊田暎光 木下正明 二上由美 海老原千浩 山本憲一
- ◆欠席委員 なし
- ◆出席職員（事務局） 大矢雄二 松岡徳 中島達晃 日高健一郎 中武瞳
- ◆会議録署名委員 木下正明
- ◆議案 議案第1号 平成31年度国富町立小中学校校医の委嘱について
議案第2号 平成31年度国富町立小中学校薬剤師の委嘱について
議案第3号 平成30年度準要保護児童生徒の追加認定について
- ◆教育長報告要旨（1月1日～1月31日行事実績）
 - ①教育総務課
 - 1月7日（月）町内小中学校第3学期始業式
以前は1月8日から始業ということで慣れていましたが、授業時数の確保もあり規則を改正いたしました。ただ昨年度までは曜日の関係で実質1日分も増えていませんでしたが、今回は、7日月曜日から3学期が始まりました。
 - 1月18日（金）新春子どもの声を聞く会
山本委員と海老原委員に参加していただきました。7名の児童生徒の発表が本当に素晴らしいものでした。第52回という言葉聞いて、歴史のある子どもの声を聞く会だと思い、これまでの積み重ねが今に至っているのだと思います。会場には240名の関係者の方々においでいただいて、子供たちの発表に熱心に耳を傾け、激励をしていただきました。
 - 1月23日（水）小・中学校教職員研究論文審査
教職員研究論文の審査を校長会にさせていただきました。先生方が自ら資質を高めて子どもにわかる授業をして学力の定着・向上を目指すというためには、先生方自身が研修していくことが大事だと校長会でもお願いをしていることです。今年も本庄小がほぼ全員20名出してもらったこともあり、全部で42名の教職員から応募がありました。今までは30名前後だったのですが、昨年からの本庄小の取組みが全体の数を押し上げていることとなります。

②社会教育課

○1月13日（日）成人式

木下委員、二上委員、海老原委員にも参加していただきました。対象者は306人で、出席が170人（55.56%）ということで、例年どおりの出席人数だったと思います。市町村によっては県外転出で確定している人には通知を出さないところもありますが、国富町では帰ってくる子もいるかもしれないということで対象者としています。対象者が多くなるので、出席率が低くなるということにはなりません。しかし結構な人数が来ていまして態度も良かったのではないかと思います。

○1月14日（月）第9回市町村対抗駅伝競走大会

小学生から一般の部まで12区間タスキをつないでの駅伝競走でしたが、結果としては、町村の部24チーム中16位でした。

③学校給食共同調理場

○1月24日（木）～30日（水）全国学校給食週間

全国学校給食週間に合わせて、各学校で給食感謝集会在開催されました。インフルエンザが流行っている関係で、皆が集まった形ではなく放送による感謝集会だった学校もありました。

教育委員 成人式では、いつも司会者が携帯電話の電源を切ってくださいとおっしゃっているのですが、前の子たちがずっとスマホを見ていました。今回はこういう子たちが目立っていたような気がします。成人したことを自覚する式だから、そういう部分にも気をつけてもらいたいと思いました。

教育委員 子どもの声を聞く会についての感想ですが、小学生・中学生関係なくみなさん発表が上手ですね。学校でしっかり時間をとり練習しているのだろうと思いました。小学生でも気持ちが伝わってくるので、私たちの時代に比べたら断然素晴らしい発表をしています。中学生は、発表者のほとんどが生徒会長ということもあり、今の生徒会を盛り上げたいという学校の内容の発表を、小学生は将来の自分の夢や今の段階の自分のやりたいことなどしっかりと発表していて非常に伝わってきました。

教育長 18日でしたので、新春ということばを開会も閉会も省きました。内容的には非常に良かったです。以前は町に対して国富町をこんな町にしたいという提言がありました。ある時から町に対する要望を子どもがいっぱい出すのは困るということが出てきて抑えたことがあったらしく、今は自分の夢ということになって、逆にまちづくりに対する要望が消えてしまった感じがあります。子どもの声なので、私としてはあってもいいのかなと思います。教育委員も言われましたが、訴えかたというか、発表はすごくよかったです。

教育委員 すごく勉強になりました。人権についての発表がよかったです。昔こんなに素直に思っていた部分を忘れていたなと思いました。勉強になったことを職場に戻って職員

にも話して、あの子達に負けられないねという話をしました。ただ、小学生の発表を聞いていて、言葉があまりにも発表用の言葉だったので、小学生の部はもう少し小学生らしい言葉を使っても良かったのではないのかなと思いました。

教育長 恐らく、学校で代表を選んで、先生方がかなり指導します。そのうえで学校の集会等で発表練習をし、臨んで来ているというところもあるので、指導の差はかなり出ます。子ども任せにしているところと、言葉も含めて先生が指導しているところは違いがあります。

◆議事要旨

議案第1号平成31年度国富町立小中学校校医の委嘱について

平成31年3月31日をもちまして本年度の校医の委嘱期間が満了となりますので、あらためて31年度の校医を委嘱するものです。内科・眼科・耳鼻科については宮崎市郡医師会に、歯科については宮崎県歯科医師会に推薦をいただいています。 【原案のとおり決定】

議案第2号平成31年度国富町立小中学校薬剤師の委嘱について

薬剤師につきましても平成31年3月31日をもちまして委嘱期間が満了となりますので、県薬剤師会に推薦していただき委嘱するものです。 【原案のとおり決定】

議案第3号平成30年度準要保護児童生徒の追加認定について

就学困難な児童及び生徒に係る就学奨励についての国の援助に関する法律に基づき、準要保護児童生徒を平成31年2月1日から認定するものです。

【議案資料を基に説明、審議】

【審議結果のとおり決定】

◆その他

◇行事予定について 各課行事予定表に基づき説明

社会教育課長から説明のありました2月12日の宮崎県体育協会スポーツ優秀賞・奨励賞伝達表彰を受けるJVCですが、これは男子バレーボールが表彰を受けるのに団員が3つの学校にまたがっているため、それぞれの学校に行って優秀賞を伝達することのようです。

◇平成30年度卒業式、31年度入学式について

教育委員の方々の出席については、予定表のとおり予定しています。協議していただきこの場で決定をお願いします。 【予定表を協議のうえ、決定】

(閉会午後4時00分)